

DEPORTES

Pachangas por dinero... o no

TENIS. Sinner asegura que no fue a Arabia por el premio y desata otra ola de críticas / «Todos trabajamos», contradice Alcaraz

JAVIER SÁNCHEZ

El trajín que llevan los tenistas es insano. Una paliza. El número uno del ranking ATP, Jannik Sinner, por ejemplo, acumula este año más de 70 partidos en 16 torneos diferentes: de Australia a Holanda, de allí a Estados Unidos, vuelta a Europa para disputar Roland Garros y Wimbledon, regreso a Estados Unidos, luego China y ahora otra vez, Europa. No hay cuerpo que lo aguante y pese a ello todos suelen apuntarse a torneos de exhibición, a amistosos, a pachangas por todo el planeta.

La última, el Six Kings Slam, que hace unos días reunió al propio Sinner con Carlos Alcaraz, Rafa Nadal, Novak Djokovic, Daniil Medvedev y Holger Rune, el Six Kings Slam en Arabia Saudí. ¿Por qué acumular más cansancio en partidos que no valen nada? Por dinero, claro. O no.

«Yo no juego por dinero. Fui a Riad porque allí estaban los seis mejores tenistas del mundo y podía medirme a ellos. Fue un torneo bonito, muy agradable. Además gané y me sirvió para coger confianza, para comprobar que mi juego va en la manera correcta, para mejorar como tenista. Vivo una buena vida, el dinero es simplemente un extra», comentó Sinner que poco después se retiró «por cansancio» del Masters 1000 de París-Bercy que se celebra esta semana.

Criado en los Alpes italianos, en una zona de fuerte influencia germana, Sinner posiblemente sólo trataba de ser educado, pero después de ganar 5,5 millones de euros en Arabia Saudí —más del doble de lo que ingresa un campeón de Wimbledon—, sus declaraciones no fueron bien recibidas en el circuito.

Varios tenistas le criticaron, entre ellos el veterán Stan Wawrinka, que se mofó de su discurso en redes sociales y destacó que ha ganado en los últimos seis años lo mismo que Sinner en cuatro días en Riad. En el horizonte, la más que posible entrada del Fondo de Inversión Pública saudí en el circuito ATP y su capacidad para desequilibrar el calendario: si en el futuro se celebra un Masters 1000 en Riad repartirá un premio más cuantioso que cualquier Grand Slam. Pero más cerca está el deterioro de la imagen del italiano.

Después de su positivo en un control antidopaje y de la reestructuración de todo su equipo, Sinner ha perdido su estatus en el gremio y todas sus palabras son escuchadas con recelo por sus iguales. En este caso le exigían honestidad. Por ello la reacción de su rival más habitual, Alcaraz, fue más que aplaudida.



Alcaraz, en su debut en París-Bercy, ayer. JULIEN DE ROSA / AFP

DEBUT Victoria ante Jarry

No era el chileno Nicolás Jarry un rival cómodo para Alcaraz en su debut en el Masters 1000 de París-Bercy. En sus dos duelos el año pasado siempre le había robado un set y esta

«Si digo que fui allí solo por diversión o para jugar y me olvidé del dinero, mentiré. Es obvio. Todos trabajamos, así es la vida», proclamó el español, presente, él sí, en el Masters 1000 de París-Bercy.

«Me encanta jugar al tenis, pero tengo que ser realista. Arabia Saudí ofrecía el mayor premio de la historia y esa fue mi motivación», confesó Alcaraz, que este año ya jugó el Netflix Slam ante Rafa Nadal en Las Vegas, la Laver Cup en Berlín y que todavía

temporada llegó a vencerle en las semifinales del ATP 500 de Buenos Aires. El saque de Jarry siempre le había incomodado, también su derecha. Pero esta vez el español resolvió por la vía rápida. Con mucha concentración desde el inicio del encuentro, Alcaraz rompió el

primer servicio del chileno y, aunque después perdió la ventaja, estableció así los cimientos de su victoria, con un resto muy agresivo y su tenis poliédrico de siempre. Al final, triunfo por 7-5 y 6-1 y en octavos se medirá al local Ugo Humbert o al estadounidense Marcos Giron.

tiene dos bolos más antes de cerrar su temporada, el 4 de diciembre en Nueva York contra Ben Shelton y el 6 en Charlotte ante Frances Tiafoe.

Todo pese a haber jugado 62 partidos oficiales en 13 torneos y tener por delante, aún, las ATP Finals de Turín y la Fase Final de la Copa Davis que se disputará en Málaga. El trajín que llevan los tenistas es insano. Una paliza. Pero siempre se le puede exigir más al cuerpo por dinero. O por lo que sea.

Pesadilla lejos del WiZink

BALONCESTO. El Real Madrid cae en Atenas y sigue sin vencer a domicilio

LUCAS SÁEZ-BRAVO

La tarea pendiente lo sigue siendo para el Madrid, incapaz de ganar fuera de casa en lo que va de temporada. No lo logró tampoco en el Pireo, plaza áspera, donde no fue capaz de confirmar su aparente progresión de los últimos tiempos, arruinado de nuevo en la recta de meta por el Olympiacos.

Fueron McKissic y Vezenkov los únicos que supieron avanzar en el lodazal, un duelo sin alharacas, pura espesura de tanto que se conocen. Decisivos ambos para asestar la quinta derrota en la carretera a este Madrid de tantas dudas, fallón, permisivo de más en el rebote ofensivo, con una rotación acortada y sin noticias de Musa. Y derretido en la hora de la verdad.

Ahí, todos desaparecieron. Hezonja intentó agarrar la responsabilidad, pero tantas veces su baloncesto es precipitado. Todo lo contrario que McKissic y Vezenkov. Un demolidor parcial de 31-12 puso fin a cualquier opción visitante.

Había sido una primera parte extraña, con más dinamismo y tiros liberados que aciertos, como si los aros se empeñaran en no acompañar el talento de los protagonistas. Chus Mateo sorprendió con Ibaka de inicio, para forzar con sus lanzamientos abiertos al gigante Fall. Y el ex NBA sumó ocho puntos rápido, aunque ya no volvió a la batalla. Pero fue la segunda falta de Campazzo lo que marcó ese amanecer. El Madrid fluyó bien sin el Facu

e incluso llegó a sentirse cómodo por momentos en el infierno heleno, con Ndiaye aportando su energía desde el banquillo. Sólo Vezenkov plantaba cara enfrente. Pero un 0-9 de parcial llevó a los del Pireo al descanso con ventaja.

A la vuelta, un genial pase por la espalda de Campazzo rompió la rutina del intercambio. Deck aprovechaba sin hacer ruido cada oportunidad para sumar y Hezonja, en uno de sus arreones a los que tantas veces falta continuidad, volvió a estirar la ventaja blanca (un triple más un robo culminado en mate para el 46-55, la máxima).

Y se repitió el guion. Cuanto más en el abismo se veía Olympiacos, más estruendosa era su reacción. El rebote ofensivo le concedía, además, demasiadas oportunidades de redención. McKissic, con su electricidad, encendió la Paz y la Amistad, que vibró con un parcial de 12-0 justo antes de entrar en el momento de la verdad.

Era el prelude del chaparrón final.

OLYMPIACOS	79
REAL MADRID	69

OLYMPIACOS: Walkup (12), Fournier (10), Papanikolaou (2), Vezenkov (23) y Fall (6) -cinco inicial-, Vildoza (2), McKissic (15), Milutinovic (2), Wright (2), Peters (7) y W. Goss (-).

MADRID: Campazzo (7), Musa (4), Hezonja (15), Deck (12) e Ibaka (8) -cinco inicial-, Llull (7), Tavares (6), Abalde (5) y Ndiaye (5).

PARCIALES: 17-21, 19-13, 20-25 y 23-10.

aimen
CENTRO TECNOLÓGICO

La Asociación de Investigación Metalúrgica del Noroeste (AIMEN) hace pública convocatoria para la adjudicación del CONTRATO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA NAVE INDUSTRIAL "Infraestructuras Singulares para la Fabricación Inteligente y Sostenible – Smart & Sustainable Manufacturing Centre", UBICADA EN EL POLÍGONO INDUSTRIAL DE CATABOI SUR-PPI 2 (SECTOR 2) PARCELA 3, mediante procedimiento abierto con diversos criterios de valoración.

- 1º.- **Procedimiento de adjudicación:** Abierto con diversos criterios de valoración.
- 2º.- **Presupuesto del contrato:** 3.200.000 euros, IVA excluido.
- 3º.- **Plazo máximo de ejecución:** 13 meses con fecha límite de finalización el 01/03/2026.
- 4º.- **Garantía Provisional:** No se exige.
- 5º.- **Presentación de ofertas:** Hasta las 13:00 horas del día 29 de noviembre de 2024.
- 6º.- **Lugar de presentación de las ofertas:** Sede Central de AIMEN sita en Lg. Relva 27A Polígono de Torneiros - 36410 O PORRIÑO (Pontevedra).
- 7º.- **Apertura de ofertas:** en acto público que será debidamente anunciado por AIMEN en su página web. Previsto para la primera semana de diciembre 2024.
- 8º.- **Obtención y consulta de documentación:** Perfil del Contratante, página web de AIMEN (www.aimen.es).
- 9º.- **Financiación:** El proyecto objeto de la presente licitación ha sido financiado por la Axencia Galega de Innovación de la Xunta de Galicia, a través de la convocatoria, para el año 2024, de las ayudas para el fortalecimiento y la ampliación de las capacidades de los centros tecnológicos gallegos mediante el apoyo a la creación y mejora de infraestructuras de investigación y de ensayo y experimentación en el marco RIS3 Galicia 2021-2027 cofinanciadas por la Unión Europea en el marco del programa Galicia Feder 2021-2027, convocadas por la Resolución de 29 de diciembre de 2023 (código de procedimiento IN607E).
- 10º.- **Gastos de publicidad:** a cuenta del adjudicatario con un máximo de 1362 euros, IVA excluido.
- 11º.- **Régimen jurídico del contrato:** legislación civil y mercantil española.

EL DIRECTOR GENERAL DE AIMEN, Fdo: D. Jesús A. Lago Gestido